

Triatleta Lina Raga llegó a Japón y se alista para el Yokohama World Triathlon Championships Series



La triatleta Lina María Raga Prieto viajó el sábado a Yokohama, Japón, donde competirá en busca de puntos clasificatorios para los Juegos Olímpicos Pekín-2021.

La quindiana actuará en cinco eventos, comenzando con el Yokohama World Triathlon Championships Series, que se oficializará entre el sábado 15 de mayo y el domingo 16 de mayo.

La licenciada en lenguas modernas y su hermana, Alejandra Raga Prieto, fueron homenajeadas el pasado viernes por Indeportes, cuyo gerente, Fernando Paneso Zuluaga, les hizo entrega de la chaqueta oficial que portarán en las citas venideras.

Las hermanas Raga hacen parte del programa 'Salvavidas' de la Gobernación del Quindío, que apoya a los deportistas con dinero mensual, implementación y apoyo biomédico, entre otras garantías



Gerard Giraldo, cerca de regresar a la competencia



El atleta olímpico Gerard Nicolás Giraldo Villa se recupera satisfactoriamente de la lesión del gemelo de su pierna izquierda y está próximo su regreso a las competencias. Solo le restan cuatro semanas de terapias.

El fondista es uno de los deportistas repatriados por Indeportes Quindío, cumplimiento el compromiso del Gobernador Roberto Jairo Jaramillo Cárdenas de traer de regreso a su tierra a los mejores exponentes del deporte regional de cara a los XXII Juegos Deportivos Nacionales y VI Paranales Eje Cafetero-2023.

En el acompañamiento que hace el departamento técnico de instituto y el seguimiento de manera personal que realiza el gerente Fernando Augusto Paneso al grupo de atletas que hacen parte del programa 'Salvavidas', se estableció que Giraldo, quien cumple su recuperación en Bogotá con el equipo médico y terapeuta del ministerio del Deporte, será dado de alta médica y, según sus propias palabras, ***“estaría de regreso a la competencia en menos de un mes”***.

Desde Bogotá, Giraldo ratificó el compromiso que tiene con el departamento, del cual ha recibido aportes económicos y biomédicos, sin ningún contratiempo, facilitando su puesta a punto.



Yoni Alexánder Andica Andica, presente en Iberoamericano de Pesas



Tres campeonatos internacionales de pesas: Iberoamericano, Sudamericano y Open clasificatorio a los Juegos Olímpicos Tokio-2021 se realizarán en Cali del 10 al 15 de mayo de 2021. Con el quindiano Yoni Alexánder Andica Andica como protagonista, Colombia tendrá a tres representantes en cada uno de los eventos, a los que asistirán pesistas de Europa y Asia, aparte de los suramericanos.

Andica Andica actuará en el Iberoamericano en la categoría 81 kg, donde se medirá a varios pesistas que ya tienen cupo a Tokio, lo que le servirá al cuyabro para saber en qué estado se encuentra con relación a la élite de la halterofilia mundial, pensando en los XXII Juegos Deportivos Nacionales Eje Cafetero-2023, donde espera responder con preseas doradas al apoyo de la Gobernación del Quindío.

Aparte de la satisfacción de regresar a un evento internacional, el deportista, respaldado mediante el programa 'Salvavidas', agradeció el impulso de Indeportes Quindío y señaló que le ha brindado **"una ayuda muy importante para cumplir los entrenamientos sin afugas y con la mayor tranquilidad"**.



56 deportistas del Quindío, a fase nacional de Juegos Intercolegiados



En total 56 deportistas: 33 mujeres y 23 hombres de diferentes instituciones educativas del departamento clasificaron a la fase final del programa “Juegos Intercolegiados Edición Especial Virtual 2020” del ministerio del Deporte.

Para esta versión de los juegos se lideró una estrategia por parte del ministerio, que permitiera a los miles de niños que se vinculan cada año a este programa de deporte escolar, activarse y participar desde sus casas

El departamento del Quindío tendrá representantes en las disciplinas de baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol de salón, voleibol, ajedrez, atletismo, ciclismo, levantamiento de pesas, natación, patinaje, porrismo cheer, porrismo hip hop y tenis de mesa.

Los promotores de Indeportes Quindío apoyaron la realización de los videos y la carga de los mismos a la plataforma de los juegos en las fases municipal y departamental. Se espera una fecha por parte del ente nacional para desarrollar la fase nacional y dar inicio a las justas.



Se socializan los Juegos Nacionales Deportivos y Recreativos Comunes 2021



Los Juegos Nacionales Deportivos y Recreativos Comunes 2021, que después de siete años retoma el Ministerio del Deporte, contará con el apoyo de Indeportes para su realización en las diferentes fases: municipal, departamental y nacional. En cumplimiento del cronograma se ha iniciado con la socialización en los municipios, labor que se ha visto afectada en las últimas horas por el paro nacional.

En tal sentido, las visitas de socialización con los alcaldes y secretarios de deportes de Córdoba, Buenavista y Filandia, programadas para los días martes, miércoles y jueves, fueron aplazadas a la espera de que terminen los bloqueos en las vías que comunican a la capital quindiana con dichas localidades.

Los Juegos Comunes en su fase municipal se cumplirán hasta el mes de julio en cada municipio en los siguientes deportes y actividades recreativas y artesanales: billar, ajedrez, atletismo, rana, trompo, dominó, tejo masculino, minitejo femenino y muestras artesanales. La fase departamental irá hasta agosto.

De otra parte, el Quindío será la sede del zonal regional en las disciplinas de baloncesto y fútbol de salón, en ambas ramas, con la participación de Antioquia, Risaralda, Caldas y Quindío, en los meses de octubre y noviembre.



Juegos Deportivos Departamentales y Pardepartamentales 2022, en marcha



Los Juegos Deportivos Departamentales y Pardepartamentales pasaron de ser un proyecto y un deseo gubernamental a convertirse en una realidad del gobierno de Roberto Jairo Jaramillo Cárdenas, que trabaja en su organización, teniendo en cuenta que estas justas, que se oficializarán en julio de 2022, les servirá a las figuras locales para tomar forma de cara a los XXII Juegos Deportivos Nacionales y VI Paranales Eje Cafetero-2023.

La ordenanza 026 del 18 de diciembre del 2020, emanada de la Asamblea Departamental del Quindío, le dio vida jurídica y presupuestal a los juegos que se cumplirán cada dos años en el Corazón de Colombia.

Indeportes y su departamento técnico han adelantado reuniones periódicas con los coordinadores de deporte municipales para definir aspectos como las disciplinas deportivas que estarán presentes, reglamentación, y sistema de juego entre otros.

En el  de Colombia nos estamos preparando para los XXII Juegos Deportivos Nacionales y VI Paranales Eje Cafetero-2023.

